
 

 

REQUERIMENTO N° 1317/09 
De Informações 

 

“Sobre projeto de iluminação 

nas passarelas da Rodovia SP-

304 (Luiz de Queiroz)”. 
 

Considerando-se que, as passarelas são utilizadas por 

munícipes, inclusive à noite, onde estudantes utilizam ao voltar da escola e 

moradores (homens e mulheres) ao retornarem do trabalho; 

 

Considerando-se que, sem iluminação, é grande o risco de 

violência, estupros e assaltos para os pedestres, e 
   Considerando-se ainda que, conforme a manifestação da Secretaria 

dos Transportes em relação à Moção nº74/2009, de apelo ao DER (Departamento de Estradas de 
Rodagem), fazem as atribuições da autarquia a execução do serviço, tratando-se de um encargo 
municipal cabe ao DER, explicou que a autorização para uso do solo, ocupação da faixa de domínio por 
poste de iluminação em projeto desenvolvido pela municipalidade, e aprovação das concessionárias de 
serviço de eletricidade, ficando ainda a cargo da Prefeitura o pagamento da implantação e das despesas 
mensais de consumo, 
                 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – Existe algum projeto para iluminação das passarelas localizadas sobre 

a Rodovia SP- 304 (Luiz de Queiroz), tendo em vista que, conforme 

resposta, cabe ao Poder Executivo a iniciativa de iluminação? 

 

2 – Se a resposta for negativa, informar os motivos e como está sendo 

atendida a segurança dos munícipes nestes locais. 

 

3 – Houve reclamação de munícipes ao Poder Executivo sobre iluminação 

em vias públicas, especialmente nas passarelas? Caso afirmativo, o que já 

foi feito para sanar os problemas?  

 

4 - Outras informações que fizerem necessárias. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de setembro de 2009. 
 
 

ADEMIR DA SILVA 

- Vereador - 



 

 

 


